

TAMBOURIN Finale messieurs de la Coupe d'Europe des clubs à Cazouls-d'Hérault

TAMBOURIN Dames/Finale

Cavaïon est le plus fort !

Le duel entre les deux meilleurs clubs italiens a tenu toutes ses promesses.

CAVAÏON13
CASTELLARO8
Arbitres : Célestin Elicés assisté d'Abdel Oujarti et Loïc Dubois.
Évolution du score : 1-0, 2-0, 3-0, 4-0, 5-0, 5-1, 5-2, 5-3, 5-4, 5-5, 5-6, 6-6, 7-6, 7-7, 8-7, 9-7, 10-7, 10-8, 11-8, 12-8, 13-8.
Temps de jeu : 2 h 30.
CAVAÏON : Yohan Pierron (cap.), Federico Menghi (fond), Luca Festi (tiers), Stefano Previtali, Federico Gasperetti (corde). Remplaçants : Simone Antonioli, Mattia Barbazeni. Entraîneur : Luca Baldini.
CASTELLARO : Manuel Beltrami (cap.), Andrea Petroselli (fond), Manuel Festi (tiers), Miki Ioris, Giorgio Cavagna (corde). Remplaçants : Lorenzo Gasperetti, Pietro Ghizzi. Entraîneur : Stefania Mogliotti.



■ La finale 100 % italienne a tenu en haleine le nombreux public pendant plus de 2 h 30.

Vainqueur du match aller en championnat, Cavaïon a, à nouveau, dominé le champion d'Italie en titre Castellaro hier devant plus de 500 personnes à Cazouls-d'Hérault, au terme d'une superbe et spectaculaire finale de la coupe d'Europe des clubs. Et remporté la compétition pour la 4e année consécutive !

Du très haut niveau

« Nous avions les dix meilleurs joueurs italiens, et le match a tenu ses promesses. C'était du très, très haut niveau. On s'est régalé », expliquait Bernard Barral, le président de la Fédération Internationale. Les équipiers du Français Yohan Pierron prenaient les commandes. Sous l'impulsion du tiers Luca Festi, ils marquaient les cinq premiers jeux du match. Mais son frère Manuel, tiers de Castellaro prenait à son tour les affaires

en main et remettait son club à flot. Il permettait à son équipe de marquer six jeux pour passer devant 6-5. La partie, qui a atteint des sommets techniques par moments, avec d'interminables échanges, s'équilibrait avant de tourner à l'avantage de Cavaïon qui finissait plus fort.

« On fait un bon départ, on pensait avoir pris la mesure de nos adversaires mais un passage à vide les a relancés », analysait Yohan Pierron. « Nous les avons eus à l'usure sur la fin. C'est un titre de plus, en espérant gagner le championnat cette saison où nous sommes en tête. » En face, le fond Andrea Petroselli confirmait avoir souffert physiquement avec ses équipiers en fin de



■ Le Français Yohan Pierron, capitaine victorieux.

partie : « Nous sommes peu habitués à jouer avec autant de vent chez nous. Malgré notre mauvais départ, nous avons réussi à recoller mais sur la fin on perd deux jeux que nous menions 45-15 qui changent le match ».

TEXTES ET PHOTOS :
H. DE RUYVER ET A. MENDEZ



■ B. Barral remet la coupe à la capitaine de Settime.

COURNONSEC12
SETTIME13
Arbitres : Marie-Laure Rapin assistée de Sébastien Fraissinet et Marine Entakli.
Évolution du score : 0-1, 0-2, 1-2, 1-3, 2-3, 3-3, 4-3, 4-4, 5-4, 5-5, 5-6, 5-7, 6-7, 7-7, 7-8, 7-9, 8-9, 8-10, 8-11, 9-11, 9-12, 10-12, 11-12, 12-12, 12-13. Temps de jeu : 2 h 10.
COURNONSEC : Carole Ferrier, Anais Barriot (fond), Delphine Goud (cap., tiers), Gaëlle Espasa-Barrailé, Manon Parramon (corde). Remplaçants : Laure Béranger et Angélique Gil.
ALEGRA SETTIME : Rebecca Lanzoni, Béatrice Zeni (fond), Jessica Gozzelino (tiers), Antonella Negro (cap.), Chiara Zeni (corde). Remplaçants : Madalina Giobanu, Debora Marucco.

Remake de 2016, la finale féminine s'est achevée sur le dernier point du dernier jeu. Avec, après plus de deux heures de match la joie des jeunes Italiennes de Settime vainqueur pour la quatrième fois consécutive de la coupe d'Europe... et les larmes de Delphine Goud. Entourée de ses

équipières, la capitaine de Cournonsec qui a sorti l'ultime balle était inconsolable. Car si les Transalpines faisaient la course en tête de bout en bout, les Françaises s'accrochaient avant de marquer trois jeux consécutifs pour recoller à 12-12 et de rêver à l'exploit. « On a su rester dans la partie et les pousser au dernier jeu, même si physiquement c'était dur », déclarait Gaëlle Espasa-Barrailé sur un stade de Cazouls qu'elle connaît par cœur. « C'était mon dernier match de tambourin, et je n'ai pas de regret. Avec en plus le plaisir d'avoir joué avec Delphine. » Même son de cloche chez Laurent Barriot. « C'est cruel, mais je suis fier de l'équipe et de notre prestation sur ces deux jours de coupe d'Europe », ajoutait le président et entraîneur cournonsecois.



■ Cournonsec a fait mieux que résister hier après-midi.

TAMBOURIN Dames/3^e place
Poussan termine 4^e

POUSSAN2
TIGLIOLESE13
Arbitres : Gaëtan Prat assisté de Marie-Laure Rapin et Sébastien Fraissinet.
Évolution du score : 0-1, 0-2, 0-3, 1-3, 2-3, 2-4, 2-5, 2-6, 2-7, 2-8, 2-9, 2-10, 2-11, 2-12, 2-13.
Temps de jeu : 1 h.
POUSSAN : Sylvia Pourtier (cap.), Marine Entakli (fond); Magali Louapre (tiers); Muriel Audibert, Marion Gbellein (corde). Remplaçante : Jessica Delon.
TIGLIOLESE : Claudia Ponzio (cap.), Silvia Gozzelino (fond), Gaia Zai (tiers), Ilana Poncini, Clarissa Amerio (corde). Remplaçante : Stefania Scialoja.

Les Poussanaises ont cru revenir dans la partie en recollant à 3-2, avant de laisser filer les Italiennes de Tigliolese qui finissaient sur un 9-0. « On savait que ce serait très dur de toute façon, car nous n'avons pas la même équipe que l'an dernier », commentait la capitaine Sylvia Pourtier. « Place maintenant au championnat et à la poule de maintien avec l'objectif de garder notre place en Nationale 1 ».

EN BREF

● **GRAND-PRIX MONTPELLIER MÉTROPOLE A JACOU**
Le mercredi 5 juillet à 19 h le terrain de tambourin du Parc Bocaud de Jacou accueillera le match des sélections Montpellier 3M - Grand Pic-St-Loup. Ces équipes sont constituées de joueurs âgés de 18 à 25 ans des clubs de tambourins de Montpellier Méditerranée Métropole et du Grand Pic-St-Loup. A 21 h 30, aura lieu la rencontre Vallée-de-l'Hérault - Hérault-Méditerranée. Par ailleurs, le 28 juin dernier à Notre-Dame-de-Londres, la sélection du Grand Pic Saint-Loup s'est inclinée (11-13) face à celle de la Vallée de l'Hérault.

TAMBOURIN Petite finale messieurs/Match pour la 3^e place

Vendémian a battu Cazouls

CAZOULS-D'HÉRAULT10
VENDEMIAN13

Arbitres : Abdel Oujarti assisté de Sébastien Fraissinet et Gaëtan Prat
Évolution du score : 1-0, 1-1, 2-1, 2-2, 3-3, 3-3, 4-3, 4-4, 5-4, 6-4, 7-4, 8-4, 9-4, 9-5, 9-6, 9-7, 9-8, 9-9, 9-10, 10-11, 10-12, 10-13.
Temps de jeu : 1 h 45.
CAZOULS D'HÉRAULT : Maxime Pagnier, Jérôme Hernandez (fond), Julien Sanchez (tiers), Jérôme Gay (cap.), Didier Causse (corde). Remplaçants : Jean-Pierre Thomas. Entraîneur : Stéphane Mauri.
VENDEMIAN : Florian Palau, Guillaume Delacroix (fond); Gaëtan Delaporte (tiers); Gautier Escrig (cap.), Antonin Gay (corde). Remplaçants : Alexandre Pierron, Matthieu Salles. Entraîneur : René Pierron.

Les Vendémianais ont gagné la petite finale, hier face à Cazouls qui pensait avoir fait le plus dur en menant 9-4. Après un début de match équilibré, où chaque équipe remportait le service adverse jusqu'à 4-4, les locaux de Julien Sanchez enchaînaient cinq jeux face à une équipe de Vendémian qui avait choisi de faire tourner en alignant Antonin Gay au tiers, Florian Palau et Guillaume Delacroix au fond. En face, c'est Didier Causse qui jouait à la corde

en remplacement de Nicolas Archimbeau forfait. Mené largement, le champion de France sonné se reprenait enfin, emmené par un très bon Gaëtan Delaporte au tiers. Il grignotait petit à petit son retard avant d'égaliser à 9-9 puis de passer devant pour la première fois du match 9-10. L'ascendant psychologique avait changé et, malgré une égalisation à 10-10, les Cazouls s'inclinaient 13-10.

« Même si ce match n'était qu'une petite finale c'est une victoire qui fait du bien après avoir perdu ici en championnat. Elle nous redonne confiance », expliquait le capitaine vendémianais Gautier Escrig décisif à la corde en fin de partie. « C'est dommage car nous avions pris l'ascendant, dommage aussi de perdre ce match chez nous, même si ce n'était pas le plus important », ajoutait de son côté le capitaine de Cazouls Jérôme Gay. Et de revenir sur la performance de son vis-à-vis, son fils Antonin. « Il ne jouait pas à son poste, mais il a fait une belle partie ».



■ Officiels, capitaines et présidents des deux clubs français.



■ Le capitaine cazoulin Jérôme Gay face à son fils Antonin.